

Z会東大進学教室メテウス 保護者通信 本科1期号【中1生】

本科担当講師から「本科1期授業報告」「夏休みの過ごし方」のメッセージ

【英語】

中1選抜東大英語 1EJSS 篠 雅子 講師 [かけいまさこ]

英語を教科として学習を始めてから4か月経ちましたが、いかがでしょうか？
 英語の学習を楽しんでいらっしゃいますか？あるいは少しきつく感じるようになってきているかもしれませんね。

中学1年の1学期では、今後の基礎となる内容を学習すると同時に、語学学習の方法も学んでいました。つまり「できるようになるまで繰り返し練習して身に付けていくこと」。

しかし、その大きさはわかっているものの、クラスを離れると、他にもやらなければならないことや誘惑もあるようで「練習時間を取りるのは難しい…」との声も聞こえてきます。

少し時間的余裕ができる夏休みの時間を有効に使う一つの手段として、今までのいろいろなテストの不正解部分の確認をお勧めします。1学期の始めにできていなかったこともできるようになっていることに気づいて、自信がつくかもしれません。

あるいは、まだ不安なところがありましたら、それこそ、夏休みに克服してしまいましょう。夏期講習で疑問文、命令文を学習しながら、1学期の学習の土台固めをし、2学期以降につなげましょう。

【数学】

中1選抜東大・医学部数学 1MJSS 石田 浩一 講師 [いしだ こういち]

本科1期では代数分野は、正負の数、文字式、一次方程式、連立方程式、一次不等式まで学びました。幾何分野は平面図形の基礎から、作図、証明の基本まで学びました。文科省の指導要領で言えば中2程度の内容まで学んでいます(すべてではありません)。ただ、一部は高校範囲の内容まで学習しています。これは先に進むというよりも、数学の全体像を意識してもらうことで足元の学習内容をより深く理解するためです。表面的に問題が解けるだけでなく、その背景を知ることで算数から数学へのスタイルの転換を促すことを意識しています。また、確認テストの点数を見てショックを受けたご家庭もあったかと思いますが、これは、単に解法を覚えただけでは数学を学んだことにはならないことを伝えるために敢えて難しくしたためです。まずは、毎週の添削課題をきちんと提出するようにしてください。

夏期講習では本科1期の内容を振り返りつつ、発展的な問題に向き合います。

本科1期のテキストの内容をしっかりと復習しておきましょう。

★学習は継続していくことが何より大切です。1学期中で習ったことを夏期講習中にしっかりと定着させ、また2学期も新しいことを学習していきましょう。